

Economistas cubanos trabajan en la contención de la inflación con visión social



Foto: Cubadebate.

La Habana, 10 feb (RHC) Todo lo que se haga en Cuba para contener la inflación será por el aumento de la oferta de productos y nunca dejar de priorizar y atender a la población, afirmó este jueves el vice primer ministro Alejandro Gil.

Al explicar que ese fenómeno es tema de más debate y preocupación popular y de atención permanente por la dirección del país, precisó que no hay posibilidades reales de resolverlo a corto plazo y lo que toca es avanzar en el incremento de la producción, y priorizar los renglones que van directamente a la oferta como alimentos y artículos de aseo.

Además, de alcanzar eficiencia en la comercialización e incentivar a los productores, en primer lugar a los agrícolas, en lo que ya se aprecian avances favorables.

Destacó que a diferencia de otros países en Cuba no se alterará la tarifa de la electricidad a pesar del alza del barril de petróleo, ni los precios del combustible, las comunicaciones y los productos de la canasta familiar normada, y otros productos liberados en peso cubano como el pollo y el aceite.

El también ministro de Economía y Planificación explicó en el espacio Mesa Redonda que la solución no puede ser un nuevo incremento salarial, que elevaría la liquidez en las manos de la población y subiría más el valor de los productos y los costos empresariales, por lo que no es una alternativa, como tampoco topar los precios.

Gil aclaró que un elemento muy presente en la inflación es el mercado negro o ilegal de dólares, algo que no puede resolver el estado con la venta de esa moneda de forma estable, algo casi imposible ni aun a una tasa flotante, ya que para ello tendría que destinar las finanzas necesarias para asegurar la importación de renglones básicos para el pueblo.

De lo que se trata es de buscar una contención sin medidas que drenen los recursos del Estado y dejar de proteger a las personas de mayor vulnerabilidad, para las cuales la inflación es una mayor presión para adquirir sus bienes básicos.

Además, insistió, tenemos el compromiso social de asegurar la educación, la salud, los gastos del enfrentamiento de la Covid-19 y la atención a las personas de menos ingresos, reiteró.

El titular de Economía precisó que se estudian todas las alternativas posibles, pero lo más importante es avanzar en la recuperación de la economía y el turismo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285780-economistas-cubanos-trabajan-en-la-contencion-de-la-inflacion-con-vision-social>



Radio Habana Cuba